

Buzón de los Deseos dará 100 giftcards de \$100 mil

MUNICIPALIDAD DE ANTOFAGASTA

Cartas deben ser enviadas hasta el miércoles, día en que será encendido árbol en el municipio.

Iris González Gamboa
 La Estrella

Hasta el miércoles estarán disponibles tres buzones en la explanada de la casa consistorial y uno en el gimnasio Empalme, para quienes deseen participar en el tradicional "Concurso Buzón de los Deseos" de la Municipalidad de Antofagasta.

La iniciativa, desarrollada a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), entregará a 100 familias antofagastinas una giftcard de 100 mil pesos, para que puedan disfrutar de una linda cena navideña.

La directora de Desarrollo Comunitario, Yantiel Calderón, invitó a la comunidad a participar, para lo cual se deben depositar las cartas con nombre del representante, número de integrantes del grupo familiar, contacto



LA DIDECO INVITÓ A TODA LA COMUNIDAD A PARTICIPAR EN EL "CONCURSO BUZÓN DE LOS DESEOS".

4 buzones reciben las cartas: tres en el municipio y uno en el gimnasio Empalme.

telefónico o correo electrónico y dirección.

Los buzones "van a recibir las cartitas de todos los vecinos que sepan o conozcan de algún caso que quiera postular a una de las 100 giftcard de cien mil

pesos que va a permitir tener una muy feliz Navidad. Estas cartas van a ser revisadas por el personal de Dideco y vamos a estar esperando por ellas para llevar una muy bonita cena de Navidad", indicó.

ENCENDIDO DEL ÁRBOL

El alcalde Sacha Razmilic Burgos, llamó también a participar en la actividad, que busca ir en ayuda de las familias antofagastinas. Junto a ello, invitó a los vecinos a participar del encendido del árbol en la explanada del municipio.

"El día que se termine el concurso del buzón, vamos a encender el árbol aquí en la municipalidad. Vamos a tener cuatro árboles en Antofagasta que se van a encender en diferentes fechas, pero el miércoles 18, a las 20:00 horas vamos a tener un lindo show familiar, vamos a tener duendes, regalos, dulces, concursos y vamos a coronar el día con el encendido del árbol de Navidad. Va estar muy bonito, así que no se lo pierdan", recaló el jefe comunal. 🌟